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В Коркино началась 
подготовка 
к 80-летию Победы

Фото Кирилла Васильева

НА НОВОМ ОБЩЕСТВЕННОМ СОВЕТЕ КОРКИНСКОГО ОКРУГА 
ОБСУДИЛИ ВОПРОСЫ БЛАГОУСТРОЙСТВА

В ОДНОЙ СВЯЗКЕВ ОДНОЙ СВЯЗКЕ

Юрий Сейидов

ВОПЛОЩЁННАЯ ИДЕЯ

– Идею о создании такой 
дискуссионной площадки 
подала депутат Госдумы Яна 
Лантратова, – напомнил ис-
полняющий обязанности гла-
вы Коркинского округа Алек-
сандр Орёл. 

На первой встрече Алек-
сандр Орёл, Яна Лантратова 
и заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
Челябинской области Ана-
толий Ерёмин обсуждали 
вместе с коркинцами три 
актуальных вопроса: водо-
снабжение и водоотведение, 
состояние и развитие частно-
го сектора, взаимодействие с 
 молодёжью. 

В ОС вошло сорок человек. 
Среди них депутаты всех 
уровней – Яна Лантратова, 
Анатолий Ерёмин, Собрания 
Коркинского округа – Сергей 
Сыров, Екатерина Журавле-
ва, Наталья Лаврова, Татьяна 

Александрина, ветераны – 
Виталий Марченков, Юрий 
Поздняков, Елена Аносова, 
Любовь Брагина, Сергей Ба-
турин, Татьяна Гневышева, 
Надежда Малая, Раиса Уско-
ва, Олег Новицкий, молодое 
поколение – Юлия Танцы-
рева (мама четверых детей), 
Татьяна Чумаченко, Дмитрий 
Петухов, участники СВО Алек-
сандр Горохов и Павел Сагди-
ев и другие. 

– По каждой проблеме 
будем вместе с вами сове-
товаться, обсуждать, – обра-
тилась к членам ОС Яна Лан-
тратова. – Власть и граждане 
должны идти в одной связке, 
развивать общественное са-
моуправление, привлекать 
коркинцев к решению задач 
социально-экономического 
развития округа. С одной 
стороны решения ОС носят 
рекомендательный характер, 
но его ценность в прямом 
диалоге власти с населением. 

Александр Орёл подчер-
кнул, что помогают решить 
острейшую проблему нашей 
территории с водоснабжени-

ем и водоотведением губер-
натор Челябинской области 
Алексей Текслер и депутаты 
Законодательного Собрания:

– Принято важное реше-
ние – нам выделено почти 
400 миллионов рублей. Эту 
сумму нужно правильно и 
разумно использовать. Фак-
тически мы начинаем аудит 
всей большой системы водо-
снабжения и водоотведения. 

Запланировано на 80 мил-
лионов рублей закупить не-
обходимую технику для мо-
лодого муниципального пред-
приятия «Водоканал Корки-
но», чтобы оперативно устра-
нять аварии (до этого семь лет 
сети обслуживал челябинский 
водоканал). А около трёхсот 
миллионов – на капитальный 
ремонт четырёх объектов.    

ЧУДЕС НЕ БУДЕТ

Директор коркинского во-
доканала Андрей Марков 
вкратце рассказал об обслу-
живаемом хозяйстве пред-
приятия. Это 206 киломе-
тров водопроводных и 218 
канализационных сетей, семь 
насосных станций водоснаб-
жения и 17 – водоотведе-
ния, два комплекса объектов 
очистных сооружений. 

Общий износ инфраструк-
туры, обслуживаемой водо-
каналом, составляет более 70 
процентов. Почти половина 
сетей проложена в 50-70-е 

Пятого ноября в ФОКе Коркино прошла большая 
встреча представителей областной и местной вла-
сти с жителями округа. На ней впервые прозвучала 
идея о создании Общественного совета муниципа-
литета. Ровно через месяц, 5 декабря, в малом зале 
Дворца культуры «Горняк» собрались члены нового 
Общественного совета (ОС) и Общественной палаты 
(ОП) округа.

В Общественном совете представлены и ветераны, и молодое поколение | Фото Кирилла Васильева

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь

От 25 тыс. руб./месяц
Место работы:
Чел. обл., г. Копейск
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годы прошлого века. Еже-
дневно аварийно-диспетчер-
ская служба принимает более 
50 заявок о нештатных ситуа-
циях, их устраняют несколь-
ко бригад водоканала. В ны-
нешнем году на водопроводе 
произошло 258 аварий, на 
сетях водоотведения – 1 635 
забивок, их причиной стано-
вится мусор, сбрасываемый 
жителями в канализацию.

Сети требуют обновления, 
отсюда и высокий тариф на 
водоснабжение и водоотве-
дение. В него заложены сред-
ства на ремонт и обновление 
сетей. Сейчас идут ремонты 
сразу на нескольких важ-
ных участках, прежде всего, 
водоотведения – канализа-
ционных коллекторах. Часть 
жителей многоквартирных 
домов живут в непростых ус-
ловиях – подвалы затоплены 
 нечистотами.  

Александр Орёл предло-
жил председателю ОП окру-
га Юрию Войченко создать 
группу из членов ОС по вза-
имодействию и контролю с 
водоканалом: «Сказать, что 
завтра всё отремонтируем и 
решим, конечно же, нельзя. 
Ситуация запущена, будем из 
неё выходить вместе с вами. 
Чудес ждать не нужно. А вот 
максимальная открытость 
водоканалу и всем органам 
власти необходима».   

Директор другого муници-
пального предприятия, служ-
бы коммунального сервиса, 
Николай Можаев обозначил 
всем известные главные про-
блемы частного сектора – со-
стояние дорог и отсутствие 
освещения. 

Как рассказал Николай 
Викторович, для сбора дож-
девых вод на территории 
округа установлено 12 насос-
ных станций, находящихся 
на балансе СКС. Админи-
страция округа приняла ре-
шение о выделении денег на 
установку ещё пяти станций 
в нынешнем году. Также рас-
сматривают вопрос об уста-
новке в следующем году 
дополнительных насос ных 
станций в местах естествен-
ного  подтопления. 

Как уже сообщала «Горняц-
кая правда», на восстановле-

ние дорог частного сектора 
губернатор выделил более 
10 миллионов рублей, на 
отсыпку наиболее постра-
давших улиц. На следующий 
год по обращениям граждан 
составляют план-график, за-
ложены средства в бюджет в 
размере 20 миллионов руб-
лей, рассматривают вопрос о 
выделении дополнительного 
финансирования из област-
ного бюджета на капитальный 
ремонт и содержание дорог, 
часть из этих средств пойдёт 
на отсыпку дорог частного 
сектора.

В нынешнем году депута-
ты дополнительно выделили 
950 тысяч рублей на приоб-
ретение светильников. На них 
купят 200 штук.

– Общая протяжённость до-
рог частного сектора более 
ста километров, – подчерк-
нул Александр Орёл. – При-
оритет по благоустройству и 
освещению сейчас отдадим 
тем дорогам, которые ведут 
к школам и дошкольным уч-
реждениям. Управления об-
разования и ЖКХ разрабаты-
вают программу безопасного 
подхода к школам и садикам.

О работе с подрастающим 
поколением рассказала на-
чальник отдела молодёжной 
политики управления образо-
вания Дина Мурина. В округе 
проводят немало мероприя-
тий для ребят. Яна Лантрато-
ва предложила организовать 
встречу с активом, где она 
расскажет о новых молодёж-
ных проектах, участники ко-
торых могут получить гранты, 
призы в виде поездок по стра-
не, открыть для себя новые 
возможности.

До конца года
остался 2121 день
До окончания 

подписки – 
1010 дней


